

# De nouveaux responsables d'atelier sont attendus

L'Outil en main a profité de sa rentrée, mercredi dernier, pour préciser qu'il recherche de nouveaux instructeurs

La rentrée des ateliers découvertes des métiers d'art et manuels de l'Outil en main s'est effectuée mercredi dernier dans les locaux de l'ancienne école Charles-Baltet, siège de l'association troyenne.

Alexandre Drouhin, le président, après avoir informé les parents, a passé le relais aux responsables bénévoles des différents ateliers qui ont accompagné les enfants pour leur présenter leur parcours de découverte pour cette année. Une quinzaine de métiers répartis entre les locaux situés au siège



Alexandre Drouhin a accueilli les parents

et d'autres hébergés à la Maison des compagnons du devoir sont au programme. De la reliure à la maçonnerie, de

la couture à l'art du vitrail, les ateliers sont ouverts les mercredis après-midi, sauf pendant les vacances scolaires.

L'Outil en main troyen recherche des gens de métier qui souhaitent transmettre les bases de leur savoir-faire à des jeunes gens motivés.

## Bientôt les portes ouvertes

De nouveaux instructeurs permettraient aussi d'accueillir les inscrits restés en liste d'attente. Même si les compétences et les responsabilités sont, de fait, importantes pour ceux qui s'engagent, il y a de la souplesse. « à la mesure de chacun et en préservant sa disponibilité », précise le président.

Les ateliers fonctionnent au minimum en binômes. Cette rentrée sera suivie, d'ici un mois, de portes ouvertes au public